

DE LA JORNADA FUTBOLISTICA DE AYER

(Viene de la pág. central.)

apareció una magnífica defensa, especialmente Pérez.

Un despeje de Amestoy fué a balón suelto, que no lo alcanzaba, y el pase al centro fué rematado en mala postura por Valle, consiguiendo el gol del empate.

Después fué dominando el Barcelona, acentuándose el cansancio de los locales.

Destacó en la línea media del Zaragoza, Soladrero. En la delantera, la foga de Sauer, y Ruiz en la primera parte. El portero, en todo momento, y la voluntad de Aldana y sus buenos centros.

Arbitró Sanchis Orduña con alguna intuidad al señalar las faltas.

MIGUEL GAY

Zaragoza, 18. — Alineaciones: Zaragoza: Valero, Sierca — Pérez, Amestoy — Soladrero — Castillo — Conzaivo — Sauer — Pío — Aldana.

Barcelona: Miró, Montserrat — Raich — Rosalén — Siera — Sospedra — César — Martín — Balmanya — Valle.

El partido comienza con dominio del Zaragoza, que llega frecuentemente a la meta de Miró, sin acertar sus delanteros en remate. La línea media local funciona bien. El Barcelona tiene también sus arrancadas, que son neutralizadas por Valero. Sigue a dominar el Zaragoza y éste tiene que actuar varias veces en defensa a consecuencia de algunos buenos avances, especialmente de la izquierda local. Hay después unos minutos largos de juego en medio campo. Ambos equipos actúan con eficacia. Se suceden ataques por ambos bandos, y los respectivos porteros tienen que actuar saques de esquina, sin consecuencias. Sin que haya alteración en el marcador, se termina el primer tiempo, durante el cual el Zaragoza ha dominado algo más, pero sin que sus ataques fueran eficaces por falta de rematadores en la delantera, en la cual sólo Aldana ha dado sensación de pe-

lucha fueron el portero, Joven, que hizo magníficas paradas; la línea defensiva, que estuvo trabajadora, especialmente Aparicio. En la delantera destacaron por su codicia Chantada y Manolo. El resto de los jugadores se limitó a presenciar el encuentro, sin que trataran en ningún momento de centrarse a la tónica y el acompañamiento del conjunto vallsolletano, que actuó magníficamente articulado y en perfecta compensación, todos sus elementos. — ALFIL.

la lucha fueron el portero, Joven, que hizo magníficas paradas; la línea defensiva, que estuvo trabajadora, especialmente Aparicio. En la delantera destacaron por su codicia Chantada y Manolo. El resto de los jugadores se limitó a presenciar el encuentro, sin que trataran en ningún momento de centrarse a la tónica y el acompañamiento del conjunto vallsolletano, que actuó magníficamente articulado y en perfecta compensación, todos sus elementos. — ALFIL.

ARENAS, 2; BARACALDO, 1

Bilbao, 18. — Equipos: Arenas: Barrie, Martín — Ibarria, Angelín — Zubiaur — Tino, Lauzurica — Rejón — Arechabala — Lloza — Valentín.

Baracaldo: Lorente, Basaguren — Poli, Gozalo — Gorospe — Bilbao (V.), Cantero — Doio — Bata — Ceivo — Bilbao (T.).

Los veinte primeros minutos fueron francamente buenos, a cargo, especialmente, del Baracaldo, que demostró saber jugar. Después ya se niveló un poco más el partido, pero siempre favorable al Baracaldo. A los veinticinco minutos fué castigado el Baracaldo con la sanción máxima, que Angelín convirtió en el primer gol de la tarde, terminando así el primer tiempo.

La segunda mitad, en cambio, fué bastante mala, jugando de todos modos con más técnica el Baracaldo. A los seis minutos, en un saque de esquina tirado por Lauzurica, remata magníficamente Arechabala, consiguiendo el segundo tanto para el Arenas. Dos minutos después, en una entrada de Gozalo, fué éste expulsado del campo, y diez minutos más tarde, por un encuentro con el portero, el árbitro expulsó también a Arechabala. A los veinticinco minutos de esta segunda parte, Gorospe, en un tiro a media altura, consigue el tanto del Baracaldo. Poco antes, el mismo equipo tiró un castigo máximo que fué detenido por Barrie.

El Baracaldo, en su línea delantera y en la de medios, hizo un buen partido, y lo mejor del Arenas fué Barrie y después Ibarria.

El árbitro, señor Achalandabaso, tuvo una buena actuación. — ALFIL.

CULTURAL LEONESA, 3; EL FERROL, 0

León, 18. — Se ha celebrado el partido de fútbol entre la Cultural Leonesa y El Ferrol, en el que ganó el primero por tres tantos a cero, correspondiente al primer grupo de la Segunda División. — ALFIL.

Segundo grupo

SABADELL, 1; CONSTANCIA, 0

Sabadell, 18. — Alineaciones. Sabadell: Pujol, Rubies — Sasot, Prat — Bardina — Cardús, Patro — Pueyo — Gual — Navarro — Sergio.

Constancia: Company, Germán — Salas, Navarro — Corro — Masculeta, Hernández — Nieto — Antolin — Planas — Quique.

En el primer tiempo hubo dominio local, sobresaliendo la labor de los medios y delanteros. A los treinta minutos, en un avance local, Gual consigue un tanto que el árbitro anula a petición de los contrarios. A los cuarenta y un minutos, Pueyo, en un avance, lanza un formidable tiro que bate al portero del Inca. Es el primero y único gol de la tarde. En el segundo tiempo hubo momentos de magnífico juego, especialmente un momento de reacción de los forasteros, que forzaron tres saques de esquina seguidos, sin ninguna consecuencia. El mejor hombre sobre el campo fué Pueyo. Se tiraron contra el Constancia cinco saques de esquina, y contra el Sabadell, siete. — ALFIL.

REAL SOCIEDAD, 3; FERRER-VIARIA, 0

Alineaciones: Ferroviaria: La Riva, Calleja — Aiepez, Elias — Pablito — Fernández, Ponce — Romo — Orjana — Peña — Prados.

Real Sociedad: Chillida, Telletria — Izaga, Santi — Patri — Urbieta, Pérez II — Bidegain — Unamuno — Ontoria — Pedrin.

En el partido de Segunda División, jugado en el campo de las Delicias, la Real Sociedad de San Sebastián ha obtenido una limpia

y merecida victoria sobre la Agrupación Deportiva Ferroviaria de Madrid. La actuación de la delantera donostiarra, bien servida, especialmente por su medio centro Patri ha sido francamente completísima, especialmente, en el primer tiempo, que terminó con el tanteo de 5-0. En la segunda parte se empleó menos y la "ferro" intentó varias veces conseguir algún tanto, pero en diez minutos de inspiración volvió la Real a marcar otros tres tantos.

Todo el equipo forastero funcionó muy bien como conjunto, por el buen enlace de medios e interiores, la seguridad del trío defensivo, la visión de juego de los extremos y la decisión de Unamuno. Individualmente, bien Chillida bajo los palos y un poco arriesgado en las salidas; muy bien despejando Telletria, y muy en su puesto, como siempre, Izaga, Patri, con muchas facultades en el primer tiempo, en el que cubrió mucho terreno, y se agotó en el segundo; rino de juego Santi, y muy bien sirviendo y cortando Urbieta. En la delantera, a una gran altura el joven Pérez II, que corre muy bien y centra a la perfección; Unamuno, con sus remates sacos de cabeza, y Bidegain, conduciendo bien la línea; en plano algo más inferior, para nuestro gusto, Pedrin, sin desentonar, y Ontoria, que se entabulla algo en el regate, pero que en cambio tiene un disparo certísimo y duro.

La Ferroviaria comenzó aguardando el buen juego requieta durante los primeros momentos, pero se desconcertó después. No obstante, en la segunda parte y al final de la primera, intentó sacar su clásico juego de coraje, pero su delantera es demasiado novata. Por otra parte, la defensa no ha tenido una buena tarde. Lo mejor del equipo, la línea media, a ratos.

Los tantos se marcaron así: A los diez minutos, un pase largo del ala izquierda que recoge Pérez II y cede a Bidegain, que consigue el primer tanto de un tiro a media altura. Poco después, el mismo Bidegain remata una jugada personal, batiendo de cerca a La Riva. A los veinte minutos, Unamuno de cabeza consigue el tercer tanto, al rematar un centro de Pérez II. Al poco tiempo, Ontoria, desde fuera del área, lanza un tiro raso, logrando el cuarto tanto. En seguida Bidegain resuelve un barullo marcando el quinto. En la segunda parte, en el espacio de diez minutos, hacia la mitad del tiempo, Unamuno consigue dos tantos más, a sendos centros de Pedrin y Pérez II, y Ontoria marca el octavo de otro tiro fantástico de fuera del área.

El arbitraje, de Celestino Rodríguez, sin dificultades.

GERONA, 0; OSASUNA, 0

Gerona, 18. — Equipos. — Gerona: Francés, Farró — Fusellas, Trias — Matéu — Colomer, Ferrer — Portadella — Isani — Camp — Villabacis.

Osasuna: Etxerra, Alava — Cervantes, Galvani — Fernando — Bilbao, Gastón — Alsúa — Vergara — Ignacio — Juanito.

Arbitró sin dificultades el señor Iñiguez.

El partido ha sido jugado a gran tren desde su comienzo notándose la superioridad campolonica durante el primer cuarto de hora. Después se igualó el juego. La labor de los respectivos porteros ha impedido que funcionara el marcador, pues tanto Francés como Etxerra han tenido que intervenir sin cesar salvando éste de la derrota a su equipo en la segunda mitad, en que el Gerona ha presionado constantemente, llegando al embolamiento. La actuación más destacada en todo el partido ha sido la de Etxerra, hasta el punto de que para él han sido las ocasiones más calurosas. Se han tirado seis saques de esquina contra el Osasuna y dos contra el Gerona. — ALFIL.

TARRASA, 2; ALAVÉS, 0

Vitoria, 18. — Arbitro, Ezcuer, que hizo un buen arbitraje. Alineaciones:

Tarrasa: Ferrás, Prió — Sanz, Seime — Medina — Schifó, Ortiz — Artigas — Blay — Pérez — Ferrer.

Alavés: Ramón, Gablondo — Rico, Galar — Anta — Martínez — Bou, Felipe — Regino — Urreta — Uris I — Gamón.

Los dos elementos nuevos adquiridos por el Alavés no han dado resultado. El delantero centro

tuvo que ocupar, al final, el puesto de extremo, y se introdujeron algunas modificaciones en la delantera. Los cambios no produjeron variación en el marcador.

A los veintiséis minutos del primer tiempo, Artigas consigue el primer gol del Tarrasa. Los forasteros fueron sancionados con un castigo máximo, que Gamón tiró fuera. Cuando faltaban escasamente dos minutos para terminar el encuentro, Ortiz consigue un nuevo tanto para los forasteros. Fracasó la delantera del Alavés. Se jugó con gran entusiasmo, pero la delantera falló en todo momento. Por el equipo local se destacaron el portero y el defensa Etxico, y en la delantera, Regino y Felipe. Por el Tarrasa, el mejor el portero y su delantera, y, sobre todo, el extremo derecha, muy peligroso. — ALFIL.

Tercer grupo

HERCULES, 1; CEUTA, 1

Alicante, 18. — Alineaciones: Hercules: Betancor, Marcia — Corón, Mesa — Tormo — Saia, Ceiva — Tatón — Blázquez — Perdomo — Rubio.

Ceuta: Comas, Telechía — González, Roado — Melito — Gil, Abad — Herrera — Camilo — García — Morla.

Arbitro: Alvarez Santullano, del Colegio del Centro.

Los dos tantos fueron marcados en el primer tiempo, el primero por Blázquez, a los diecinueve minutos, y por Camilo el segundo, a los veintiseis minutos. Con empate a uno terminó este tiempo, resultado que no sufrió alteración en la segunda parte. Se distinguieron por el Hercules Blázquez, Salas y Betancor, y por el Ceuta los dos extremos y el medio centro. — ALFIL.

CADIZ, 1; ALCOYANO, 0

Cádiz, 18. — Alineaciones: Cádiz: García, Cayuso — Aleazar, Eulogio — Mariages — Fernández, Sánchez — Amorós — Roldán — Buira — Polo.

Alcoyano: Serer, Calpe — Gil, Cano — Solé — Rubio, Lorente — Quintaco — Rey — Botana — Sorriehero.

El partido empieza con dominio de los locales, que a los treinta y nueve minutos de juego consiguen el primer tanto y único de la tarde, por mediación de Roldán. El portero del Alcoyano se lesiona y es retirado del campo unos minutos. El juego se endurece y el árbitro lo corta. Sin más variación en el marcador termina el primer tiempo.

En la segunda mitad dominan los gaditanos y ello da ocasión al lucimiento del portero del Alcoyano. Los forasteros empiezan a jugar duro y resultan lesionados Roldán y Buira, y a los pocos minutos el guardameta García. El dominio se hace alterno. Mariages es retirado del campo lesionado. El partido termina con el resultado obtenido en el primer tiempo de uno a cero a favor del Cádiz. Durante el encuentro se tiraron tres saques de esquina contra el Alcoyano y dos contra el Cádiz. Arbitró Gozar. — ALFIL.

MÁLAGA, 4; MURCIA, 1

Málaga, 18. — Equipos: Málaga: Pastor, Arana — Montoro, Pepito — Ramos — Salazar, Tomás — Arza — Fuentes — Arma — Aragón.

Murcia: Pedrin, Tamayo — Sierra, Castro — Inestorza — Ampocita, Arín — Trujillo — Goiburu — Narro — Zamorita.

Arbitró muy bien el señor Tamarit.

Desde el primer momento comenzó a presionar el equipo local, que puso en la lucha una gran voluntad. El primer tanto del Málaga fué marcado a los quince minutos, por medio de Fuentes, al rematar un pase del extremo izquierda. El dominio ahora es alterno. La línea media del Murcia y la defensa actúan con acierto, no ocurriendo así con la delantera, donde se nota principalmente la falta de rematadores.

A los siete minutos del segundo tiempo es castigado el Murcia, por una falta cometida. Tira el castigo Tomás y entra al remate Arma, que pasa a Fuentes, y éste consigue el segundo tanto para el Málaga. A partir de este momento, el juego se endurece, pero interviene muy eficazmente el señor Tamarit. Presiona el equipo local. A los once minutos se produce una escapada muy rápida del Murcia. Zamorita se interna, centra muy cerrado y remata Goiburu, que lanza un chut imparable y magnífico, consiguiendo el único tanto para el Murcia. A los treinta

(Pasa a la página 10.)

SEGUNDA DIVISION

Primer grupo

GIJÓN, 1; SANTANDER, 0

Equipos: Gijón: Leicea, Ceballos — Sión, Calleja — Marculeta — Cervigón, Gundemaro — Tamayo — Chipia — Buchiller — Liz.

Santander: Caller, Casamitjana — Felipe, Ricardo — Pérez — Modesto, Pomo — Letanar — Santos — Cilio — Astobiza.

Arbitró el señor Villaverde.

El primer cuarto de hora de la primera mitad se caracterizó por un buen juego del Gijón. La delantera entraba en juego en ocasiones y llegaba bien a la meta santanderina. En una de las escapadas por el ala izquierda gijonesa, Liz recibió un golpe del defensa santanderino Casamitjana, y se vio obligado a retirarse a la caseta, de donde salió después en muy malas condiciones para continuar jugando. Este hecho pareció ser la señal combinada para que inmediatamente se iniciara un juego muy duro y violento, que continuó a lo largo del encuentro, sin que el árbitro se moviese lo suficientemente enérgico para cortarlo. El Gijón continuó practicando un juego desordenado, y, no obstante, la meta santanderina se libró por verdadera suerte de encajar dos o tres tantos. El equipo forastero, por su parte, también tuvo ocasión de marcar.

El primer tiempo terminó con empate a cero.

En el segundo tiempo, el Gijón practicó un juego todavía de inferior calidad, y el desfondamiento del Santander motivó que el juego se estacionara en su área. La delantera gijonesa, mal servida por sus medios, se movió totalmente desordenada. Mediada esta parte, en un encontronazo con un delantero gijonés, el defensa forastero Casamitjana resultó gravemente lesionado. Pasa a la caseta, donde en el primer reconocimiento se le apreció la fractura del peroné, siendo trasladado más tarde a una clínica. El encuentro continuó con las mismas características de deficiencia por parte de los dos equipos, afeitado el Santander en conservar el empate a cero, que representaba un triunfo para ellos. El Gijón buscaba con codicia el tanto de la victoria, y éste se produjo al sacar una falta Cervigón. La pelota fué a parar a poder de Tamayo, cuyo remate fué inter-

ceptado por Chipia, que envió el balón a la red. — ALFIL.

VALLADOLID, 2; SALAMANCA, 1

Salamanca, 18. — Equipos: Valladolid: Ispizua, Barrios — Busquet, Estrada — Torquemado — Leoncito, Viso — Barinaga — Sañudo — Vázquez — Lizasoain.

Salamanca: Joven, Aparicio — Lirio, Quico — Párraga — Antónito, Manolo — Vigo — Pruden — Muñoz — Chantada.

Arbitró fácilmente el señor Iturralde.

El equipo vallsolletano mostró su superioridad en todo momento sobre el equipo charro, en el que fracasó rotundamente la línea media y los interiores. El conjunto forastero dominó en el primer tiempo, salvo algunas escapadas de los extremos salmantinos, que estuvieron ágiles y decididos, en especial Chantada. A los dieciséis minutos de juego, el delantero centro del Valladolid, Sañudo, marca el primer gol, al rematar un centro del extremo derecha Viso. A continuación, Chantada, el extremo salmantino, hace una peligrosa escapada, en medio de grandes aplausos, pero el portero detiene la pelota. Sigue la superioridad del Valladolid, y dejándose llevar el Salamanca, sin que una sola vez salga a reducir el error necesario para contrarrestar la superioridad de los forasteros. A los veinticinco minutos de juego, en una internada de la delantera charro, el defensa Busquet toca la pelota con la mano dentro del área de castigo máximo. Tira la falta Pruden, consiguiendo el único gol para el Salamanca. El público, con esta ocasión, se dedica a animar a los jugadores locales. A los tres minutos de producirse el gol salmantino, este equipo comete una falta cerca de la línea de esquina. Saca la misma el extremo derecha Viso, y Sañudo remata a gol. Con el resultado de 2-1 a favor de los forasteros, termina el primer tiempo.

La segunda mitad transcurre en medio de un dominio completo del Valladolid, sin que el Salamanca reaccione para conseguir el empate.

A lo largo del encuentro se tiraron seis saques de esquina contra el Salamanca y dos contra el Valladolid.

Del conjunto local, los únicos jugadores que pusieron interés en

EL EXAMEN DE ESTADO Y SEPTIMO CURSO pueden simultanearse con la preparación para INGENIEROS Y CARRERAS DE CIENCIAS, en el INSTITUTO HERNAN, para Ingenieros. Paseo de Recoletos, 20, 2.º, Madrid. - Teléfono 35351